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本日はよろしくお願いします。
本日はよろしくお願いします。
本日の例会に盛田・片山両パストガバナーがご来訪なさいまし
たのに、出張のため欠席致し、誠に申し訳ありません。両パスト
ガバナー様には宜しくご指導の程、心よりお願い申し上げます。

11月5日は妻の誕生日でした。お花ありがとうございました。

超過密スケジュールで2ヶ月間ホームクラブ出席が出来ません
でした。今日もベトナムから帰国し、即出席しました。週末には
遠山さん、髙須さん、宜しくお願い致します。　　

長瀬憲八郎ニコボックス副委員長

盛田　和昭パストガバナー
片山　主水パストガバナー

野崎　洋二さん

宗宮　信賢さん

伊藤　　豪さん
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久しぶりに例会に出席しました。ご無沙汰しています。

11月5日は43回目の結婚記念日でした。11月4日本多さんに大
変お世話になりました。
11月8日は結婚記念日でした。
10月30日は妻の誕生日でした。
昨日銀行のゴルフコンペで久しぶりにベストグロスで回りまし
た。堀さん、信じられないと思いますが、本多さんと一緒にラウン
ドしましたから事実です。
寒くなってきました。
本日は指名委員会の皆様、よろしくお願いします。　　　

本日、地区大会について卓話をさせて頂きます。

岩田　修司さん

大島　浩嗣さん
𠮷木　洋二さん
佐藤　善乙さん

関谷　俊征さん
内田　久利さん

鈴木　淑久さん

増田　盛英さん

2011年11月10日（木）  晴　第17回
第1527回例会
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亀井直人会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
片山主水パストガバナー（名古屋東南RC）
盛田和昭パストガバナー（名古屋RC）

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～R財団月間～

　本日は瑞穂RCにとって、この1年の中でも
特に忙しい日です。地区大会を来週に控え、
最終段階となり、先程地区大会委員会を行
いました。この後、理事会、歴代会長にお集
まりいただいての会合があり、夜には指名委
員会を行い、当クラブの来年度の役員・理事
の人事を最終決定いたします。11月の当クラ
ブの例会は本日と来週の2回しかありませ
ん。来週は今年最後のなごやか例会を行うので、しっかりと話が
できる例会は本日だけになります。11月は『R財団月間』ですの
で、本日はR財団についてお話ししたいと思います。
　1917～1918年にRI会長を務めたアーチ・クランフという方
がロータリーに基金を作り、これをRIとは別の組織として、1928
年にR財団を独立させました。つまり世界的な組織として、RIとR
財団の2本立てとなっているのです。RIは3つの核となる委員会
（理事会20名・事務局6名・財団管理委員会16名）で構成された
組織です。RIの財団管理委員会はR財団の収支の管理をしてお
り、日本人では小沢一彦さんが務めています。RI理事会は今年の
RI会長カルヤン・バネルジーをはじめとし、日本人では近藤雅臣
さん（大阪・千里RC）が務めています。R財団の年間の収入は約
200億円、支出が約180億円となっています。RIの収入は会員の
皆さんが人頭分担金として払っているお金の約75億円、事業へ
の支出は約65億円となっています。当クラブからは財団ポリオプ
ラス委員長として増田盛英さんがR財団へ出向しておりますので、
またお話しいただける機会もあると思います。是非とも今月はR財
団への関心を高めていただきたいと思います。

会長挨拶 髙須洋志会長

　片山年度には近藤さんにガバナー補
佐、地区事務局の副幹事に大島さん、ス
タッフに岡村さんと長瀬さんに出向して
頂きました。その時の会長は松井さん、
幹事は田口さんでした。本年度は地区大
会のホストクラブとして準備の最中だと
思います。こんな時にしかお礼を申し上
げられませんが、この場を借りて御礼申

し上げます。2014年度の地区ガバナーのノミニー候補として、地
区内の各RCへ9月末までに候補を推薦して下さいとガバナーか
ら依頼を頂きましたが、あいにく1人も推薦が出ませんでした。RI
の規則では24～36ヶ月以内にノミニーを指名しなければなりま
せんが、現在すでに30ヶ月目に入ろうとしています。盛田さんとも
ご相談させていただき、是非とも瑞穂RCにお願いしたいと本日
の訪問となりましたので、どうぞよろしくお願いいたします。

片山主水パストガバナー挨拶

　地区ガバナー・ノミニーを決めなけれ
ばなりません。ロータリーは奉仕の団体
ですので、各クラブが平等に奉仕をする
機会を持たなければならないというのが
基本的な考え方です。西名古屋分区のク
ラブの中で、瑞穂RCは1980年創立から
30年以上、1度もガバナーを輩出したこ
とがありません。しかし瑞穂RCは非常に

活発なクラブとの印象がございます。どなたを選出するかは瑞穂
RCにお任せしますが、ガバナーの輩出をお願いしたいと思いま
す。基本の考え方が2つあり、それは『ビジネスファースト』と『シン
プルイズベスト』です。ガバナーを務めることで、仕事に支障が出
るのではないかと考えるのでしたら、それはガバナーの仕事を行
い過ぎているのです。ガバナーを務めても決してお仕事に差し障
らないと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

盛田和昭パストガバナー挨拶



例会のご案内
■今週の行事 11月17日(木) なごやか例会　
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■次週の行事 11月19日(土)・20日(日)　
内 容
場 所

地区大会
ウェスティンナゴヤキャッスル

■次々週行事 11月24日(木) 振替のため休会　

　本日は地区大会の最終報告をさせて
いただきますが、その前に少々ポリオの
話をさせていただきます。今月はR財団
月間です。私は今年度地区R財団ポリオ
プラス委員会に出向しております。当地
区は今年度もインドにポリオワクチン投
与へ参るべく計画を立てました。今年度
で地区として3回連続で行くことになり

ました。インドではポリオワクチン投与は国の事業として行われ
ます。1日で約1億7,000万人の子供たちに投与されます。しかし
ながら正式な日程がなかなか決まらない国ですが、とりあえずお
配りしましたチラシで参加・不参加のご返事をお願いいたしま
す。日程は2012年2月、4泊6日及び6泊8日（投与日は1日）の予
定です。費用は概算で25万円くらいです。ポリオ撲滅はRIの悲願
です。出来るだけ多くの皆さんのご参加をお願いいたします。
　もう1点、ロータリーカードへの加入への3回目のお願いです。
ゴールドカードでなくとも皆さんが買い物をしていただければ、
0.3%のお金が自動的にRIのR財団に入ります。その実績はお使
いになったロータリアンの実績となるわけです。当クラブでは、岩
本元会長をはじめ数名の方がご加入なさって頂けると聞いてお
ります。多くの皆さんのご加入をよろしくお願い申し上げます。
　11月19日20日の地区大会について最終の報告をいたしま
す。82クラブあるこの2760地区は、82年に1回ホスト役の担当
となります。先ずはじめに当日の流れ及び会員ご自身の役割等ご
説明いたします。そして稲葉第3部会長から予算関係の説明をし
ていただき、最後に髙村委員長からご挨拶をいたします。
　今回の登録者数は11月10日現在、今井RI会長代理と中村RI
研修リーダーご夫妻の4名、他地区及び地区内のガバナー・パス
トガバナー・ガバナーエレクトがご家族合わせて45名、2760地
区82クラブから2,594名、合計2,643名のご登録を頂いており
ます。その他R財団学友会をはじめとするロータリーファミリーが
174名、総合計で2,817名となります。多くの皆さんにご登録い
ただき、感謝の気持ちで一杯であります。
　パンフレットの表紙には「2011-2012年度国際ロータリー第
2760地区地区大会【大会第1日目】2011年11月19日(土)【大
会第2日目】2011年11月20日(日)【会場】ウエスティンナゴヤ
キャッスル 【テーマ】『こころの中を見つめよう 博愛を広げるため
に』」と書かれています。2～3ページが目次、4ページからカルヤ
ン・バネルジーRI会長のメッセージ・プロフィールが始まります。
[8ページ]今井鎮雄RI会長代理の挨拶・プロフィール、[10ペー
ジ]大村秀章愛知県知事と河村たかし名古屋市長の祝辞、[12
ページ]松前憲典ガバナーの挨拶とプロフィール、[14ページ]髙
村博三大会実行委員長と髙須洋志ホストクラブ会長の挨拶、
[16ページ]千田毅ガバナーエレクトの挨拶とプロフィール、[18
ページ]田中正規ガバナーノミニーのプロフィールが載っています。

地区大会役割分担等最終報告
卓話 増田盛英第2部会長

　登録料は2,500名で計算していましたが、先程のお話のように
2,600名を超えていますので、3,000万円の予算で登録料収入
を見込んでいます。地区からは地区大会登録金として2,404万5
千円を頂きます。その他ご家族の登録料などを合わせ、総収入合
計は5,851万円です。支出は式典関係が1,290万円、看板・会場
関係が960万円、出席登録が65万円、広報・記録関係が437万
円、来賓接待等が966万円、友愛関係が1,100万円、宿泊・交通
関係が110万円、総務関係が550万円、予備費350万円、合計
5,851万円となっておりますが、おそらく最後の予備費の額を上
回る健全なる予算で行えると思います。

予算関係の説明：稲葉徹第3部会長

　実行委員会のメンバーの方は来週が最後の委員会となります。
来週の委員会で急遽変更ということもございますので、きちんと
対応していきたいと思います。尚、大会への出欠のご回答を頂い
ていますが、未だに無返信の方がいらっしゃいます。是非ともご協
力頂きたいと思います。本日は両パストガバナーにお越し頂き、大
きな宿題を頂きました。これから対応が始まり、忙しくなると思い
ますが、よろしくお願い申し上げます。

挨拶：髙村博三大会実行委員長

会員67名　出席52名  （出席計算人数49名）

出席率　89.7％ 10月27日は補填により 98.3％

出席報告 長瀬憲八郎出席副委員長

幹事報告
・

・

・
・

本日13：40～13：55、ヒルトン名古屋4F「梅の間」にて臨時歴
代会長会を行います。
同日14：00～15：30、ヒルトン名古屋4F「梅の間」にて第5回
理事会を行います。
同日16：00より「蓬莱軒神宮店」にて指名委員会を行います。
次週11月17日(木)13：40よりヒルトン名古屋4F「桜の間」に
て第17回地区大会実行委員会全体会議を行います。

馬場將嘉幹事

[20～26ページ（第1日目）]・[27～33ページ（第2日目）]は大会
プログラム・会場案内図・講演等の説明です。[36ページ]から大
会議事・地区大会決議（案）等があり、[40ページ]来賓・特別出席
者、[44ページ]物故会員、[45ページ]感謝状・表彰、[47ページ]
から新ポール・ハリス・フェロー、マルチ・ポール・ハリス・フェ
ロー、ベネファクター、新米山功労者と続き、[51ページ]から職業
研修チーム（VTT）の受け入れメンバー・派遣メンバー、ロータ
リー財団奨学生（学友）、米山奨学生、米山学友会、インターアク
トクラブ、ローターアクトクラブ、青少年交換学生、ロータリー地
域社会共同隊（RCC）が写真と共に紹介されています。[65ペー
ジ]から地区大会役員及び委員、大会実行委員会、ホストクラブ
の紹介、[69ページ]に次期地区大会のご案内が載っています。
　66ページの大会実行委員会構成図には、皆さんのお名前が書
かれています。第1部会（松波恒彦部会長）は出席・宿泊・会場振
分等、第2部会（増田盛英部会長）は式典・友愛・アトラクション・
晩餐会・ファミリープログラム・研修セミナー、第3部会（稲葉徹部
会長）は総務・会計・記録を担当し、委員会を16回行いました。
　役割分担表をご覧下さい。9月にお渡しした時とは多少変更が
あり、ご自分のお名前が記載されているところが、その方の担当で
す。次は個人予定表をご覧下さい。皆さん全員の時刻ごとの表で
す。19日20日両日とも8時集合、8時30分からリハーサルを行い
ます。リハーサルに出番がない会員も全体の流れを知っていただ
くためにも必ず出席して下さい。尚、役割のない時間帯は本会議
場で会議内容、講演等をお聞き頂くことは構いません。
　RI会長代理晩餐会は、291名の出席を頂戴しております。今回
折角の機会ですので、瑞穂RC会員全員に晩餐会のご案内を差し
上げました。当クラブからは54名出席です。当日は他クラブの
ロータリアンから見て、直ぐに判るように腕章をして頂きますの
で、質問があった場合でも速やかに答えられるようにこのパンフ
レット、並びに本日の資料を前もってよくご覧の上、お出掛け下さ
い。服装はダークスーツにネクタイ、地区から配布されましたバッ
チをつけて下さい。本日配布したパンフレット・役割分担・個人予
定表は、両日とも忘れないように必ずご持参下さい。両日とも朝
早くから長丁場となりますが、82年に1度のことです。何卒ご協力
の程よろしくお願い申し上げます。
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